

DELIK HUKUM

Turnamen Basket dan Futsal Antar Pelajar Dandim Cup V 2023 Dibuka Di Gor Gelarsena Klaten

Budiyanta - KLATEN.DELIKHUKUM.ID

Jan 4, 2023 - 21:14



Turnamen Basket dan Futsal Antar Pelajar Dandim Cup V 2023 Dibuka Di Gor Gelarsena Klaten

Klaten – Lemparan pertama Komandan Kodim (Dandim) Letnan Kolonel Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E, M.Han menjadi tanda dibukanya turnamen Basket dan futsal Dandim Cup V 2023. Hiruk pikuk terpancar karena ratusan penonton tampak memadati untuk menyaksikan pembukaan turnamen yang padat dengan pesan dari Dandim 0723/Klaten tersebut di GOR Gelarsena Kabupaten Klaten, Rabu (4/1/2023).

Dimana pada kesempatan itu Dandim 0723/Klaten menyampaikan bahwa pertandingan yang dilaksanakan saat ini merupakan sebagai upaya kita bersama dalam meningkatkan kualitas dunia olahraga yang ada diwilayah Klaten.

"Dengan terciptanya dan terjaganya intensitas pertandingan maupun kejuaraan dengan baiklah mutu dunia olahraga bisa ditingkatkan secara bertahap." ungkap Letkol Czi Bambang.

Sebagai Prajurit yang sudah tiga kali bertugas keluar negeri bergabung dengan pasukan PBB, selaku Dandim 0723/Klaten menyambut baik kegiatan ini.

"Melalui ajang turnamen Basket dan Futsal Dandim Cup V 2023 ini, marilah bersama sama jadikan sebagai momentum pembinaan mentalitas generasi muda yang bebas dari narkoba dan memberikan kontribusi positif terhadap generasi muda di Kab. Klaten ini," ujar Dandim Klaten.

"Saya juga berharap kegiatan ini mampu mengembangkan budaya hidup sehat dan gemar berolahraga di Bumi Klaten bersinar ini. Harapan kami melalui turnamen ini, akan mendapatkan atlet muda berbakat di Klaten," pungkas Letkol Czi Bambang.

Tak lupa Dandim Klaten juga menekankan kepada pendukung maupun suporter masing masing tim agar selalu menjunjung tinggi sportifitas dan tanpa hal-hal yang bisa merusak sendi-sendi persatuan dan kesatuan yang terkandung dalam semangat sportifitas itu sendiri.

Pada pertandingan Dandim Cup V 2023 ini diikuti oleh pelajar SMA dan SMP Se Kabupaten Klaten. Untuk turnamen Basket, ada 12 tim terdiri 6 tim putra dan 6 tim putri serta Fulsal 35 tim putra.(Red)